Schlussbericht zur Interclub-Saison

Tennisclub Sempach erstmals in NLC

Am 23. Juni 2019 gingen die Interclub-Meisterschaften auch für den TC Sempach zu Ende. Die 1. Liga Seniorinnen von Jasmin Flückiger haben in der dritten Aufstiegsrunde mit einem diskussionslosen 5:1-Sieg über Nyon den Aufstieg in die NLC geschafft. Es ist das erste Mal, dass sich ein Sempacher Tennis-Team für diese nationale Liga qualifizieren konnte. Auch die 2. Liga Jungsenioren waren erfolgreich. Durch den hart erkämpften 4:5-Auswärtssieg gegen Preonzo (TI) steigt das Team von Präsident Bruno Stocker nach zwei Jahren Unterbruch wieder in die 1. Liga auf. Die andern vier Interclub-Teams konnten allesamt ihre Ligazugehörigkeiten wahren, so dass die Interclub-Saison 2019 als die bisher erfolgreichste in die Vereinsgeschichte eingehen wird.

1. Liga Seniorinnen

Was für ein Tag, dieser 23. Juni 2019! Mit dem klaren 5:1-Sieg über das Team des Westschweizer Grossklubs Nyon (1000 Mitglieder, 14 Tennisplätze) qualifizierten sich die Sempacherinnen souverän für die NLC. Dies ist ein absolutes Novum für den TC Sempach und kann für einen Landclub mit 200 Mitgliedern nicht hoch genug eingeschätzt werden. Nach den Einzelsiegen von Nicole Leimgruber, Lisbeth Geisseler und Nina Rajan stand es nach den Einzeln bereits 3:1. In den abschliessenden zwei Doppel musste entweder ein Doppel, oder die beiden Doppel zusammen zwei Sätze gewinnen, um den Aufstieg zu realisieren. Nachdem Doppel 1 mit Leimgruber/Geisseler ihr Doppel gewonnen hatten, wurde Doppel zwei mit Rajan/Flückiger abgebrochen und als Sieg für Sempach gewertet, waren doch auch sie auf der Siegesstrasse.

2. Liga Jungsenioren

Nachdem das Team das erste Aufstiegsspiel gegen Ebikon souverän mit 7:2 gewann, stand am 15. Juni der schwere Gang zur alles entscheidenden Runde gegen Preonzo bevor. Mit dem hart erkämpften 4:5-Auswärtssieg wurde der Aufstieg in die 1. Liga Tatsache, was aufgrund der individuellen Spielerstärken absolut verdient ist.

2. Liga Damen-Aktive

Das Team von Julia Weingartner war am 15. Juni in der letzten Runde bei Buochs zu Gast und erreichte mit einem 2:4-Auswärtssieg hinter dem übermächtigen Macumba Schwyz den beachtlichen zweiten Gruppenrang. Schlussrangliste: 1. Macumba Schwyz 20, 2. Sempach 15, 3. Ruswil 11, 4. Buochs 9, 5. Littau 5.

3. Liga Jungseniorinnen

Weil das Team von Brigitte Zurkirch in der letzten Runde spielfrei war, mussten die Sempacherinnen ihren Spitzenplatz noch an die Verfolger U.A. Döttigen und Würenlos abgeben. Mit nur gerade zwei Punkten Rückstand erreichte das Team den guten dritten Rang. Schlussrangliste: 1. U.A. Döttingen 15, 2. Würenlos 14, 3. Sempach 13, 4. KW Laufenburg 10, 5. Entfelden 8.

Die 2. Liga Senioren von Cornelius Brunner und die 1. Liga Herren Aktive von Simon Muralt haben ihre Ligazugehörigkeit schon in der zweiten Gruppenrunde bzw. im Abstiegsspiel sichergestellt. Damit verfügt der TC Sempach in der Saison 2020 über ein NLC-, zwei Erstliga-, zwei Zweitliga- und ein Drittliga-Team, was so noch nie dagewesen ist.

Bild:



Die 1. Liga-Seniorinnen feiern den erstmaligen Aufstieg eines Sempacher-Teams in die NLC. Stehend v.l.: Irene Egli, Lisbeth Geisseler, Barbara Steffen, Nicole Leimgruber. Knieend v.l. Nina Rajan, Jasmin Flückiger (Captain).

Bild + Text: Hansueli Küng